
ともに受けられなくなり、どんどん学力が低下し

ていくにつれて、学校を辞めるということが、沢

山の子供たちに起こっています。これまで、700

名を検査した結果、視力が悪い子供は550名。約

77%もの子供の視力が低下してしまっているよう

です(パンデミック前は、25％〜30％だったと話

されていました)

　専用の機器は、およそ50万ペソで、日本円で約

120万円。高価なものであるため、なかなか増や

すことが困難で、地道な活動を続けておられる現

状を目の当たりにしました。

　その後、ロータリークラブが支援された総合病

院やフィリピン発の地下鉄が開通すると言われて

いる都市開発エリアのショールーム、クリスマス

パーティをされていた地元ロータリークラブの

ホームパーティに参加させて頂いて、帰国の途に

着きました。

　実際に自分の目で現地現物に触れることで、等

身大の自分ができる範囲の小さな社会奉仕の活動

でも、コツコツと積み重ねていくことの大切さ、

そして、その小さな行動の連続が、大きな活動に

繋がっていくことを実感しました。

　例会報告

●第2416回例会　令和５年２月１日（水）曇

●２月は平和構築と紛争予防月間

●君が代

●ロータリーソング　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席48名

　　　　　　　出席率67.61％

●ゲストスピーカー
　米山奨学生　レーヒューテイエン君

●ニコボックス
　「本日の卓話で国際奉仕の活動報告をさせて頂き

ます。あたたかく見守ってもらえると嬉しいで

す。」　　　　　　　　長澤功雄国際奉仕委員長

　「長澤国際奉仕委員長、本日の卓話、宜しくお願

い致します。」　　　　　　　　　小栗正章幹事

　「本日の卓話は、国際奉仕委員長の長澤さんです。

海外の最新のお話、楽しみにしています。」　　

　　　　　　　　　田中和茂プログラム委員長

本日のニコボックス　　  3件 　   6,000円

　　　累　　　　　計　　　108件　  942,000円

　小栗正章幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・２月15日（水）　休会

　・２月22日（水）　例会終了後、クラブアッセン

ブリーを開催致します。

※理事及び役員・各委員長のご出席をお願い

致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開

催致します。理事及び役員のご出席をお願

い致します。

　・２月28日（火）　東名古屋分区ＩＭが開催され

ます。

※場所は名古屋東急ホテルです。

※３月１日（水）を例会変更させていただきま

すので、ご出席ください。

※下期年会費のお振込み期日は１月末迄となっ

ておりますのでよろしくお願い致します。

　福田哲三会長挨拶

　早いもので新型コロナのパンデミックが始まっ

て３年の月日が経ちました。私も１年前の今日は、

鼻に酸素を突っ込みながら名古屋東部医療セン

ターに入院していました。しかし、ようやく５月

には分類が変わり、マスクのルールも変わって新

しい日常がはじまりそうです。

　先日、ある報告が届きました。去年12月に中東

のアブダビで開催されたロータリー研究会で、パ

ンデミックの前にアジア各地で７年に渡って行わ

れた「院内感染の予防と管理」という医療研修プ

ログラムが高く評価されたという内容でした。

　実はこれは、（私が委員長を務めた）当2760地

区の財団・職業研修チーム委員会が毎年こつこつ

と地道に行ってきた事業です。マレーシアやイン

ドネシア、ネパールなどで実施したのですが、何

といってもボランティアで協力いただいた医療関

係者の皆さんに深く感謝です。また、日本から指

導役で派遣した先生たちも、現地でデング熱やマ

ラリアなどの外来伝染病への水際対策や病院受入

れ時の注意点など日本にいては学べないことを学

べて良かったとおっしゃってくれました。

　最後は2019年５月マレーシア・クアラルンプー

ルでの研修でしたが、何とその８か月後に新型コ

ロナのパンデミックが始まりました。何がいつ役

に立つかわかりません。普段から地道な活動を行

うことが、いざという時のために必要だなと感じ

た次第です。

　卓　話

国際奉仕活動報告
　～フィリピンを訪問して～

長澤功雄国際奉仕委員長

　昨年、12月９日〜12日に、福

田会長はじめ有志のロータリー

メンバーで、フィリピンにおけ

る社会奉仕活動の視察、ケソン

市のサンフランシスコ・デルモ

ンテ・ロータリークラブに、近

い将来の姉妹クラブの可能性を

検討することを目的とした国際

交流のために、訪問をしてきました。

　サンフランシスコ・デルモンテ・ロータリーク

ラブの例会に参加をしてきました。一人ひとりが、

主体的にロータリー活動を行なっていることに対

して、他のメンバーが、その活躍を讃えるという

機会が多くありました。アットホームな雰囲気の

中で、我々を歓迎して頂きました。

　彼らが集まるロータリーセンターでは、多くの

ロータリアンが、ふらっと集まってきて、食事を

しながら、楽しく談笑する場となっており、「和

合ロータリークラブにもこんな場所があったらい

いな」と訪問された皆さんが感じるような、素敵

な場所でした。現在、改築中らしく、ケソン市に

行かれることがあったら、是非、立ち寄ってみて

ください。

　翌日は、サンフランシスコ・デルモンテ・ロー

タリークラブで、取り組まれている「ＶＩＳＩＯＮ 

ＳＣＲＥＥＮＩＨＧ」の社会奉仕活動の視察をさせ

て頂きました。

　我々の訪問時には、15名ほどの子供たちが、視

力検査をしていました。ドクターが専用の機器で、

一人ひとりの目を撮影して、視力を測ります。

　現在、子供たちの視力の低下が、地域での大き

な課題になっています。視力の低下で、授業をま
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第2419回

東名古屋分区I.M.（名古屋千種ＲＣホスト）
１６：００～ （受付開始 １５：００～）
場所：名古屋東急ホテル
※３月１日（水）の例会はございません。
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第2418回

株式会社ＬＤＫプロジェクト 代表取締役社長
むさし家ホールディングス株式会社 取締役
横山　幸子様・辻　京江様

「もう一度、JAPAN AS NO1.を！男性の皆様と
共に創る、ウーマノミクスと新たな日本
　～一人のミセスが輝けば
　　　世界は光に満ち溢れる～」

2.22

第2417回

（公社）日本トライアスロン連合常務理事
（一社）愛知県トライアスロン協会副会長
国際トライアスロン連合技術委員
アジアトライアスロン同盟技術委員
2020東京オリンピック・パラリンピック
組織委員会スポーツマネージャー
鈴木　貴里代様
2020東京オリパラから学ぶ

「大規模国際大会の競技運営の課題」
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例会 月日 今後の予定


